

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai “Pengaruh Literasi Asuransi, Persepsi, dan Pendapatan terhadap Minat Generasi Milenial Menggunakan Asuransi Syariah (Studi Kasus Generasi Milenial di Kabupaten Cirebon)”, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Literasi asuransi berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat generasi milenial menggunakan asuransi syariah di Kabupaten Cirebon. Artinya semakin tinggi tingkat literasi asuransi generasi milenial maka semakin meningkat pula tingkat minat generasi milenial menggunakan asuransi syariah.
2. Persepsi berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat generasi milenial menggunakan asuransi syariah di Kabupaten Cirebon. Artinya semakin tinggi persepsi generasi milenial mengenai asuransi syariah tinggi maka semakin meningkat pula tingkat minat generasi milenial menggunakan asuransi syariah.
3. Pendapatan berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat generasi milenial menggunakan asuransi syariah di Kabupaten Cirebon. Artinya semakin tinggi tingkat pendapatan generasi milenial maka semakin meningkat pula minat generasi milenial menggunakan asuransi syariah.
4. Literasi asuransi, persepsi, dan pendapatan secara simultan berpengaruh signifikan dan sedang terhadap minat generasi milenial menggunakan asuransi syariah di Kabupaten Cirebon. Ketiga variabel tersebut kontribusinya sedang terhadap minat generasi milenial dalam menggunakan asuransi syariah di Kabupaten Cirebon sebesar 59,5%.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka dapat diberikan saran sebagai berikut:

1. Untuk generasi milenial di Kabupaten Cirebon diharapkan mampu memperdalam wawasan literasi mengenai asuransi syariah, memahami persepsi dan mengelola pendapatan agar mempunyai minat yang tinggi untuk berasuransi syariah. Karena berdasarkan hasil kuesioner yang disebarakan ternyata masih banyak sekali generasi milenial di Kabupaten Cirebon yang kurang mengetahui dan memahami seputar asuransi syariah, hal ini begitu penting karena asuransi syariah dapat membantu kita dalam melakukan perlindungan baik itu perlindungan jiwa, harta benda dan lain sebagainya.
2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan mampu mengembangkan dan memperluas penelitian ini dengan menambahkan faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi minat menggunakan asuransi syariah, misalnya pengalaman, informasi, kualitas pelayanan, situasional dan keadaan psikis atau bisa memperluas jangkauan sampel penelitian agar tidak hanya dilakukan pada wilayah Kabupaten Cirebon saja.

